
 

 

 

 

 

Bremen, 2. August 2016 

 

 
 

 

Anfrage zur Geschwindigkeitsbegrenzung von der Kita Farge Rekum 

 

Von mehreren Seiten wurde berichtet, dass die Geschwindigkeitsbegrenzung von 30 km/h nur in den 
seltensten Fällen eingehalten wird, auch LKW und BSAG-Busse fahren dem Vernehmen nach häufig mit 
überhöhter Geschwindigkeit durch diese Zone 

 

Der Beirat Blumenthal fragt das Polizeirevier Bremen-Nord sowie die zuständigen Stellen: 

 

 Hat das Polizeirevier Blumenthal hierüber Erkenntnisse und/oder Messungen 
durchgeführt? 

 Ist festzustellen, dass trotz der Geschwindigkeitsbegrenzung die Gefährdung 
derjenigen, die die Straße überqueren wollen oder müssen, nicht weniger geworden 
ist? 

 Ist dort bereits eine Geschwindigkeitsmeßtafel installiert gewesen oder besteht die 
Möglichkeit, so etwas temporär zu installieren? 

 Wäre es sonst sinnvoll und machbar, dort eine temporäre intelligente 
Verkehrsüberwachung, z. B. durch ein Blitzgerät, dass zu den Zeiten der 
Geschwindigkeitsbegrenzung aktiv geschaltet ist, zu installieren? 

 
In Kürze beginnt das neue Kindergartenjahr…  
 

 

Anke Krohne 

Fraktionssprecherin 

für die LINKE 

im Beirat Bremen-Blumenthal 


